

## Weitere Informationen

I.

Claudia Contoni bezog sich in ihrem Kommentar auf Frau Maria Paone aus Positano.

Sie war eine sehr charmante und liebenswürdige Dame und eine wahre Zeitzeugin bezüglich Essad Bey.

Sie war seine Haushilfe, hat seine Schmerzensschreie gehört und mit durchlitten, seine bohrenden Fragen, sein tödlich-schädliches Rauchen angesichts seiner Buerger-Krankheit erlebt usw.

Einzig sie war m.W. bei seiner Beerdigung.

Sie konnte sich selbst mit 98 Jahren an alles erinnern.

Sie verstarb mit 99 Jahren – also vor rd. 4 Jahren. © W. Fuhrmann



Maria Paone  
auf ihrem 98. Geburtstag am 27.8.2006

Wilfried Fuhrmann